

Covid-19 : les réservistes au soutien des soignants



Les associations de réservistes du Service de santé des armées a remis des masques aux « Amis de l'Oncopole ». /Photo DR

VIILLE-TOULOUSE/ Avec la crise sanitaire de la Covid19, les associations de réservistes du Service de santé des armées se sont mises à disposition de la Préfecture de Région, de l'ARS Occitanie, des Conseils de l'ordre et des praticiens de crise (SAMU31 et SDIS31) afin de participer à l'effort collectif. Elles ont réuni plus de 450 bénévoles pour des récupérations et distributions de matériels dans plusieurs départements de la région : plus de 40 000 masques, 35 000 paires de gants, 7 000 litres de gel hydroalcoolique, 4 500 visières de protection ont été collectés auprès de citoyens, d'entreprises, de laboratoires, de collectivités.

Un chèque pour le Samu 31

Ces bénévoles ont aussi transporté ou envoyé des personnels soignants sur les zones particulièrement atteintes (Île de France, Strasbourg, Mulhouse, Perpignan, Toulon). D'autres ont participé au Centre d'appel régional du Samu31, organisé la logistique des matériels ou ont fabriqué plus de 3 500 masques

alternatifs (« covimasques de Pyrène »).

Création d'une nouvelle association

C'est dans cette dynamique que l'Union Nationale des Réservistes Formateurs du SSA (UNARÉFSSA) et l'AOR31 ont organisé ce samedi 4 juillet 2020 à Vieille-Toulouse une remise de 1 000 « covimasques de Pyrène » à Mme Rebeschini-Descaire, présidente de l'association « les Amis de l'Oncopole » et un chèque de 2000€ issus de la cagnotte « merci SAMU31 » au Pr Vincent Bounes (chef de service du SAMU31).

Ces remises, en présence de nombreux bénévoles, des autorités (SDIS31, CHU, préfecture) ont permis de symboliser la poursuite d'actions citoyennes d'aide aux plus fragiles.

Cet élan sera dorénavant porté par la naissance de la SVPP « Sivi Pacem Para Partium », une nouvelle association regroupant des réservistes et des citoyens bénévoles de la région pour conjurer les crises futures.